

Tennis de table (Pro B)**L'Amiens STT a imposé sa loi au Pays Compiégnois**

Vincent Desmaretz
Journaliste
sports@courrier-picard.fr

Favori sur le papier, l'Amiens STT (ASTT) a parfaitement tenu son rang, vendredi, pour remporter 3-0 le derby picard de Pro B dans la salle du Pays Compiégnois, à Venette, devant 400 spectateurs environ. Dont un mini-kop amiénois qui a mis une belle ambiance, avant de fêter cette victoire avec les joueurs et le staff. Déjà vainqueur de son premier match face au Havre mardi dernier (3-2), l'ASTT débute donc fort le championnat. « C'est l'inverse de l'an dernier. On avait perdu sept fois de suite, j'espère donc que cette année, on va gagner sept fois de suite ! », en sou-

rit son entraîneur, Arnaud Sellier, lequel avait choisi, pour ce court déplacement, de retenir ses trois meilleurs joueurs au classement FFFT, avec l'Autrichien Robert Gardos (n°23), l'Argentin Horacio Cifuentes (n°34) et Benjamin Fruchart (n°80), qui ont remporté chacun leur simple en quatre sets. Si les deux premiers ont fait respecter la hiérarchie, face respectivement à Abdel Kader Salifou (n°83), l'une des recrues compiégnoises qui fut vice-champion de France en 2013, et à Anders Eriksson (n°153), le troisième Amiénois l'a renversée contre le Russe Artur Abusev (n°53). « Benjamin fait une très belle performance devant un adversaire au jeu atypique, très défensif, appréciait Sellier. Il s'est montré très solide. Si on perd ce match, on ne sait pas ce qui peut se passer derrière, on serait peut-être parti pour

deux heures de plus. » Pour autant, le Pays Compiégnois n'avait pas vraiment de regret par la voix de son entraîneur-joueur Adrien Mattenet : « Fruchart a fait un excellent match, c'est plus lui qui l'a gagné que mon joueur qui l'a perdu. Il n'y a pas de débat, Amiens a été plus fort que nous en imposant un niveau de jeu globalement très haut. On n'a peut-être pas été assez opportuniste quand il le fallait, notamment sur des fins de sets. »

Prochaine journée le dimanche 26 octobre

De retour en Pro B, l'équipe du Compiégnois compte deux défaites en deux matches, en y ajoutant celle à Chartres (3-1) mardi. « Mais on a peut-être rencontré les deux plus gros morceaux de la poule. Notre équipe est plus solide et plus armée pongistique-ment qu'il y a deux ans. On a les moyens de se maintenir en Pro B et même de finir dans les six premiers pour aller en play-offs. »

Des play-offs où l'ASTT est attendu avec une équipe taillée pour jouer la montée, dans le sillage de son expérimentée recrue Robert Gardos (46 ans). « Il joue pleinement son rôle à la table et en dehors, il donne beaucoup de conseils à l'entraînement et en match, indique Arnaud Sellier. C'est une énorme chance d'avoir un tel joueur, qui a disputé quatre JO. »



Benjamin Fruchart a signé une belle performance devant le Russe Artur Abusev pour donner le point de la victoire à Amiens devant le Pays Compiégnois. Photo Dominique Touchart

Les deux équipes picardes ont désormais rendez-vous dimanche 26 octobre pour la prochaine journée. Amiens ira à Tours alors que le Pays Compiégnois jouera à nouveau à domicile, exceptionnellement à Longueil-Sainte-Marie, contre Nantes. ●

PAYS COMPIÉGNOIS – AMIENS STT : 0-3
Gardos (AUT, n°23) bat Salifou (FRA, n°83) 3-1 (11-9, 11-7, 6-11, 11-4); Cifuentes (ARG, n°34) bat Eriksson (SUE, n°153) 3-1 (11-3, 11-13, 11-1, 11-6); Fruchart (FRA, n°80) bat Abusev (RUS, n°53) 3-1 (11-9, 11-9, 10-12, 11-9).